

La Tierra Del Enemigo  
Jeremías 31:3-17

Durante años, el pueblo de Israel había sufrido esclavitud y escarnio de los que lo mantenían cautivo. Años pasaron en que las esperanzas de esta gente habían sucumbido, ya estaba terminada, pero después de un tiempo Dios levantó a uno de sus profetas y les anunció lo que pronto sucedería en medio de ellos.

Quiero decirte que durante este año 2004, año de conquista para nuestro ministerio y tu ministerio, tendremos más que suficiente, porque este es el año del común acuerdo, año de la siembra y cosecha, año en que recibiremos doble de la mano de Jehová. La palabra profética, el Rhema de Dios ha salido de tu boca para crear. Esta noche tienes que salir diferente, tienes que irte a tu casa con una visión en tu corazón, con la semilla de la palabra en tu vida. Dice la palabra de Dios en Proverbios 29:18 **“Sin (cuando falta la profecía) Profecía el pueblo se desenfrena, Mas el que guarda la ley es bienaventurado” Biblia de las Américas: “Donde no hay visión, el pueblo se desenfrena, pero bienaventurado es el que guarda la ley”**

Un pueblo con visión de Dios es un pueblo que avanza al lugar estratégico en el propósito de Dios. Visión = palabra profética. Busca un lugar donde allá profecía para que seas establecido en la palabra. Dios entregó esos ministerios a la iglesia para edificación. La unción profética te da dirección. Si has visto alguna vez agua estancada prepárate a ver ríos corriendo sobre la iglesia.

I Timoteo 5:8 “Porque si alguno no provee para los suyos, y mayormente para los de su casa, ha negado la fe, y es peor que un incrédulo” Proveer significa preparar un plan, estudiar lo que voy a hacer en el futuro. Si no hay un plan para enfrentar la vida no habrá provisión ni dirección. Yo debo tener un plan ungido por Dios. **Dios desea darme un avivamiento en todas las áreas de mi vida.**

Dios desea darme un avivamiento, bendición, crecimiento, hiperabundancia en todas las áreas de mi vida. Eso se conoce como avivamiento.

Avivamiento es cuando vives en la súper-abundancia, en la súper-salud, en la súper-bendición.

Dios quiere darte avivamiento en cada área de tu vida.

Una vez había una mujer que tenía una deuda tan grande que iban a llevar a los hijos de esclavos. Vino el profeta, le dio una palabra y se multiplica milagrosamente el aceite y ella vendió el aceite y nunca más tuvo que trabajar. *(La primera cadena de supermercados esta en la Biblia en el A.T. y la dueña era una viejita bien pobre, pero cuando ella obedeció la palabra le vino un avivamiento financiero).*

¿Cuántos quieren tener un avivamiento financiero y no tener que trabajar más y que el dinero trabaja por uno?

¿Cuántos les gustaría tener un avivamiento familiar, tener paz en la familia, y que tu esposa te trate bien, te busque, sea cariñosa, amable, te deje el control remoto, te abra la puerta,, te lleve al cine y te deje elegir la película, te regale una caja de bombones, y tus hijos te digan: si papá , si mamá, gracias por ser como son, son los mejores papás del mundo, les voy a obedecer en todo, voy a limpiar el cuarto, voy a ordenar todo.

Y ¿Cuántos les gustaría que los que estén lejos del Señor, vengan a la iglesia, adoren al Señor?

Me encanta cuando los adolescentes son tocados por el Señor, tienen experiencias con el Señor. Eso se llama avivamiento familiar. ¿Cuántos les gustaría tener eso?

Hay avivamientos también en la mente. ¿Cuántos les gustaría tener paz en la mente, no tener más pensamientos depresivos, obsesivos, paranoicos, psicópata, maniaco depresivo y todos los 'ivos' que hay?

Entonces tienes que estar sano de la mente, no depender mas de tu depresión, no necesitas mas el alcohol, la droga, la prostitución, acostarte con cualquiera para que te de un poco de amor, para no tener esa 'cara de limón'. Tener paz en la mente en las emociones.

Un avivamiento que cuando te levantes digas: Este es el día que hizo el Señor me gozaré, me alegraré, y cuando te acueste digas: En paz me acostaré y así mismo dormiré' y me dormiré, porque Tu me haces vivir confiado y mientras duermo enseñarás a mi conciencia y cuando me levante, levantaré vuelo como las águilas, caminaré y no me cansaré, correré y no me fatigaré , porque Tu me haces vivir confiado. Ir a mí trabajo y decir: Despiden a miles y diez miles pero a mi no me echarán, Si me despiden, no es que me despidan sino que Dios me esta abriendo las puertas para que vaya a algo mejor.

¿Cuántos queremos ese avivamiento? Gloria a Jesús.

Hay avivamientos espirituales, que vengas a tu grupo de crecimiento un día y en vez de tres sean cuarenta, Eh ¿qué pasó? Pastor, ah es que evangelizamos.

Y uno le diga al líder de la barca: le oré a un muerto y resucitó y le oré tan fuerte que hasta el muerto de la otra habitación resucitó también.

Y evangelicé a treinta y en los negocios llevé a Cristo a las personas. Y salimos y ganamos cincuenta personas y los cincuenta están aquí.

En vez de 30 o 40 personas que entren como miembros, que ingresen 300.

Ver afuera mil, dos mil, tres mil personas esperando para recibir la Gloria de Dios.

Estar aquí (en la iglesia), no querer irse, estar cerca de la casa de Dios es más lindo que ver la mejor película de Hollywood.

Eso es un avivamiento espiritual!

**¿Y a cuántos les gustaría tener un avivamiento en la salud?**

Que te levantes y digas; hay donde está!, se me fue el lumbago, la artritis, la ceguera, y escucho bien!

Levantarte y estar sano. **Dios, es un Dios de avivamiento, de abundancia.**

Levanta tu mano al cielo y grítalo fuerte, se te tiene que meter en tu corazón y mente, porque tienes que sacar la basura que te metió la religión y la basura que te metió tu familia y la basura que nosotros nos metimos, y la basura que te metieron muchos religiosos.

Repite bien fuerte: **Dios es un Dios de Avivamiento!**

**Dios quiere que yo prospere y avance en todas , todas, todas, las áreas de mi vida. Todas, todas.**

Porque si Dios te hubiese querido para la miseria, te hubiese dejado en el mundo. Si Dios te hubiese querido maltratar te hubiera dejado en el mundo, pero si mandó a Jesús es para sacarte del mundo y llevarte al reino de la luz.

En el reino de la luz, no hay pobreza, no hay enfermedad, no hay miseria, **en el reino de la luz hay gloria, victoria y éxito porque Jesús, Dios y el Espíritu Santo gobiernan ese reino.**

Algunas personas dicen: Este terremoto me lo mandó Dios. Más Dios no manda ningún terremoto Dios es 100 % bueno, es 100 % misericordia y es 100% de El a mi vida **y tendré avivamiento en todas, todas, todas, todas las áreas de mi vida.**

Joel se levanta como profeta. Había venido una sequía sobre Israel, no había quedado nada. Encima de la sequía vinieron cuatro tipos de langostas se comieron todo. Estaban angustiados: entonces se para Joel el profeta y les dice: **'Tranquilos que Dios va a restituir todo lo que la langosta se comió, todos los años perdidos. Restitución es parte de la voluntad de Dios'.**

**Restitución** significa volverse, volverse de nuevo, pago, paga, pagar, poner, recuperar, recolmar, recompensar, traer refrigerio, traer reposo, resarcir el daño, rescatar, resistir la miseria, restaurar el bien, revocar, pausar con la mente, confortar y devolver.

I Corintios 4:15 “Porque aunque tengáis diez mil ayos en Cristo, no tendréis muchos padres; pues en Cristo Jesús yo os engendré por medio del evangelio.” Necesitamos padres que nos den instrucción, necesitamos la guía de un padre espiritual alguien que nos dirija en el camino donde vamos.

I Timoteo 1:18 “Este mandamiento, hijo Timoteo, te encargo, para que conforme a las profecías que se hicieron antes en cuanto a ti, milites por ella la buena milicia.” Es necesario muchas veces recibir una palabra profética para que nuestra vida no sea incompleta. Un padre es responsable por proveer a los de su propia casa

Hay seguridad en la visión, hay protección en la visión, hay cobertura en la visión, hay unción en la visión de Dios.

Apocalipsis 2:5 “Recuerda, por tanto, de donde has caído, y arrepíentete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieras arrepentido.” Lugar = Topos. Cada iglesia tiene un lugar estratégico dado por Dios, cada ministerio tiene un candelero que esta alumbrando en ese lugar, no permitas que te sea sacado el candelero.

II Crónicas 20:20 “Creed en Jehová vuestro Dios, y estaréis seguros; creed a sus profetas, y seréis prosperados.”

Josué 6:1 Jericó estaba cerrada muy cerrada porque Satanás teme a nuestra valentía y cierra las puertas. No hay manera de penetrar las líneas enemigas. Pero dice la escritura que hubieron 7 sacerdotes que tocaban 7 bocinas simbolizando la palabra profética de Dios.

Amos 8:11-12 “He aquí viene días dice Jehová el Señor, en los cuales enviaré hambre a la tierra, no hambre de pan, ni se de agua, sino de oír la palabra de Jehová.

Tú has sido llamado al reino de Dios Lucas 22:29

Visión es comisión. Proverbios 29:18

Pastor David Soto Valenzuela  
Mamaroneck Febrero 2001